

Komm mit nach Masuren



Polen/Masuren - Enduro - Aktiv - Tour

www.polenduro.de



Hallo Reise-Enduro-Fahrer...

- Lust auf ein Abenteuer der ganz besonderen Art ???
- Lust auf kleine Straßen, unbefestigte Feld- und Waldwege, „artgerechte“ Haltung der Enduro ...
- Lust auf Spaß in einer kleinen Gruppe, Wandern, Kanu fahren oder ein Gotcha-Spiel ...
- Lust auf reizvolle Städte in geschichtsträchtiger Umgebung ...
- Lust auf die Ursprünglichkeit des ehemaligen Ostpreußens, auf Stille und Natur ...

Dann komm mit nach Polen! Mach mit beim Polenduro - einer einzigartigen Enduro-Reise!
 In schönen Pensionen bis hin zum ****Sterne-Hotel werdet Ihr 12 Tage mit uns Polen erleben.
 Prima Leute kennen lernen und die polnische Gastfreundschaft bei bester Küche genießen.
 Ein Reisebericht findet sich im „Motorradfahrer“ Heft 01/2011 und „Tourenfahrer“ 10/2010
Lust auf Polenduro bekommen? Mehr Infos unter www.polenduro.de
 Kontakt per eMail: franky@polenduro.de Ingos Handy: 0179 45 31 407 Ingo & Frank



AUER ZEITUNG

Freie Presse | Mittwoch, 25. Mai 2011 | Seite 9

GLÜCK AUF

Keine Äußerung

... sich mit der Wäsche aus dem ...
 ... keller komme, will der Olle ...
 ... runter an seinen Werkzeug- ...
 ... Wie verhalten uns und ste- ...
 ... riesel. „Warum bauen wir keinen ...
 ... schuhr“, frag ich ihn. Der Olle ...
 ... h) von Beamten gelernt. Er ...
 ... u äußere ich mich nicht.“ ...
 ... das nur bei anderen Gele- ...
 ... so halten täte. Eure Lore

Auer führt Abenteuer-Reise in die Masuren an



Knatternder Start in ein Abenteuer auf zwei Rädern: Frank Martin (links), seit Jahren ein begeisterter Geländemotorradfahrer, ist gestern Früh an der „Waldschänke“ in Schneberg-Pi denau zusammen mit acht anderen Enduro-Piloten zu einer Tour nach Polen aufgebrochen. Zwei Wochen lang wollen sie abgelegene Straßen, Wälder und Huckelpisten in den Masuren erkunden. „In Polen gibt es viele unbefestigte Wege, die man legal befahren darf“, sagt Martin. In Aue ist, „Es macht einfach einen Mordspieß“, in diesem Jahr hat er die Tour, die er früher schon mehrfach privat gefahren ist, erstmals über ein regionales Reisebüro vermarktet. Gebucht haben Fahrer aus Deutschland und der Schweiz. Im Abenteuerkatalog des Reisebüros sind aufgenommen werden – neben Bergtouren mit dem Chemnitz Extrembergsteiger Jörg Stingl.

Zitat aus Freie Presse vom 25.5.2011

Ergänzung des Veranstalters:
 Die Tour wird veranstaltet von Ingo Weichelt Chemnitz und geführt von Frank Martin, Aue und Ingo Weichelt

Beratung und Buchung über unseren Vertriebspartner www.ullmann-reisen.de



Vielen Dank allen Freunden und Helfern!



Fotos: Frank Martin, Ingo Weichelt, Uwe Krauß und Tourteilnehmer
 Vielen Dank den Teilnehmern für die Zurverfügungstellung von Fotos!
 Gestaltung und Produktion: Foto- & Digitalstudio Frank Martin, Aue

